
 

 

２０２３年３月１４日 
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  １月度 ２月度 ３月度(３/1) 

収入の部 前月繰越 3,714,904  3,434,016  3,172,224  

 会費 202,200  600  0  

 雑収入 0  16  ０  

 計 3,915,104  3,434,632  3,172,224  

支出の部 運営費 30,227  3,938  2,926  

 活動費 155,951  19,800  52,165  

 支援費 294,910  238,670  65,400  

 積立金 0  0  230,000  

 予備費 0  0  0  

 計 481,088  262,408  350,491  

 差引額 3,434,016  3,172,224  2,821,733  

 感染症の状況は落ち着いて、学級閉鎖なども今のところありません。保護者の皆様の感染対策のご協力に感謝申し上げ

ます。マスクについては、3/13よりご家庭・ご本人の判断となりますが、大勢の児童で集まる状況などでは感染対策に充分

気をつけながら行ってまいります。卒業式が3/17に行われますが、6年生へ最後に感謝の気持ちを伝えるため、３/３に「6

年生を送る会」を行いました。各学年、子どもの思いを込めた動画を作り、6年生からもそれに対する思いを、動画でお返し

しました。3/24の修了式の際には、例年通り、転出される先生方とのお別れの会も行う予定です。 

 １年間様々なところで保護者の皆様のお力をお借りすることができました。ご協力ありがとうございました。 

PTA だより 

かしわのは NOW 第６号 

v 第６回 運営委員会が開催されました ２０２３年３月７日(火)１０：００～１１：００ 会議室 

樫村校長先生のお話 

本部よりお知らせ 

 今年度も残りわずかとなり、卒業式や進級の準備をしているところです。学校評価アンケートでは、多くの保護者の皆様が

好意的に捉え、ご支援いただいていると感じることができました。特に授業においては、学校の中で多くの時間を占めます

ので、楽しく有意義になるよう今後も務めてまいります。2月には菊池省三先生に授業と研修をしていただき、指導の技術

だけではなく、子どもへの寄り添い方などもご指導いただきました。次年度もより良い授業を目指してまいります。本校の

課題については、児童数が多く、行事が学校全体でできないなどがありますが、皆で納得し、探りながら前向きに取り組め

るよう学校運営をしていきたいと思います。また、教職員が不足している点についても、職員一丸となり助け合いながら、

一人一人の力量を高めてまいります。コミュニティスクールとして、地域や保護者の皆様のお力を借りながら、充実した運営

方法を考えていきたいと思いますので、今後ともご協力、ご支援の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 
遠藤教頭先生のお話 

会計報告 

 この度は、ご卒業おめでとうござ

います。保護者の皆様には６年間、

ご理解とご協力をいただき、誠にあ

りがとうございました。 

４月の中旬に、定期総会の資料が

学校ホームページに掲載されます。

２０２２年度の活動報告及び会計報

告が記載されますので、ご確認のほ

どよろしくお願い申し上げます。 

６年生の保護者様へ 

年間収入合計 2,001,028 円  年間支出合計 1,867,637 円  差引残高 133,391 円 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読書委員会より 

 ３学期は１～３年生とひまわり・なのはな学級で

読み聞かせ活動をおこない、無事今年度の活動

を終えることができました。サポーターとしてご

協力くださった方々、教室に温かく迎え入れてく

ださった各クラスの先生方に感謝申し上げます。

読み聞かせは朝の短い時間ですが、学校生活に

保護者が関わることができ、子どもたちの反応

を直接受け取れる機会なので、次年度もこの活

動が充実していくことを願っています。 

学年委員会より 

 ３月中旬にＰＴＡ実績カードをお配りします。 

 １年生から５年生は新学年になりましたら、ご確

認及びご提出にご協力いただきます様よろしく

お願いいたします。 

広報委員会より 

 後期の広報「かしわのは」を皆様のもとへお届

けいたしました。今号は、卒業する６年生の特集

をはじめ、想い出深いスポーツフェスティバル、

気になる学校施設や部活動の紹介となっていま

す。ご家族でご覧いただき、楽しい会話の一助と

なれば幸いです。 

文化委員会より 

 今期イベントが無事に全て終了しました。命の

授業はたくさんの保護者の方に届いて欲しいと

感じる、心に響く講話でした。活動を終えた委員

から「やって良かった」と声があがったことを嬉し

く思います。１年間ありがとうございました。 

青少年相談員より 

 青少年相談員 柏の葉中学区で開催したイベン

ト報告や案内を掲載しています。 

https://www.kashiwa-

soudanin.org/category/gakku/kashiwanoha 

 来年度も楽しいイベントをたくさん企画してい

ます。チラシやコドモンにてお知らせしますので、

お楽しみに！ 

各委員会よりお知らせ 

地区委員会より 

 コロナ禍の大変な中、１年間地区委員会の活動

にご協力いただき、ありがとうございました。今

年度導入したコドモンからのリマインドメールや

シフト表閲覧はとてもご好評をいただきました。 

 今後も、皆様からいただいたｗｅｂアンケートの

ご意見をもとに安全な見守り体制を検討してい

きますので、次年度以降も引き続きご協力をお

願いいたします。 

環境委員会より 

 今年度も環境サポーター活動にご協力いただ

きありがとうございました。 

 来年度からは事前のサポーター登録は廃止とし

ます。サポーター活動日のお知らせは、学校ホー

ムページとコドモンにて年２回（４月、１０月）配信

します。 

 来年度も多くの方のご参加をお待ちしておりま

す。 

少年補導員より 

 少年補導員の活動は、柏の葉地区及び柏市の

青少年の非行防止をはじめ、こどもたちが犯罪

やトラブルに巻き込まれないよう、主に柏の葉駅

や柏駅周辺のパトロールをしています。 

 活動にご興味のある方がいらっしゃいました

ら、是非一緒に活動しましょう。１年間ありがとう

ございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      （※コドモンについて、ご不明な点・ご質問などありましたら PTA 本部までお知らせください。） 

連絡アプリ コドモンの導入 

 保護者用のお知らせをアプリ

で配信できるようになり、紙やイ

ンク代の大幅な削減につながり

ました。 

 また、旗振り当番のお知らせ

や、アンケート機能を使った、役

員募集・サポーター活動など、各

ＰＴＡ活動に役立てることができ

ました。 

LINE WORKＳの活用 

 役員・委員同士の連絡を取り合

うために導入。資料の共有や業

務の依頼がスムーズに。あらか

じめ議題を共有しておけるの

で、会議の開催が円滑に進みま

した。 

 ＰＴＡルームの予約や、日程調

整、オンラインでの打合せも効率

的にできました。 

２０２２年度 柏の葉小学校ＰTＡのＩCＴを活用した取り組み 

～誰でも参加しやすいＰTＡを目指して～ 

編集後記：書記より 

 今年度最終号を無事発行できましたこと、皆様のご協力に感謝申し上げます。１年間の本部での活動を通し

て、たくさん勉強させていただきました。IＣＴを活用した可能性も、まだまだたくさんありそうです。「かしわの

はＮOＷ」が、保護者の皆様へＰＴＡ活動について知っていただく、興味をもっていただく、きっかけになりまし

たなら幸いです。１年間ありがとうございました。 

 本年度もＰＴＡの活動にご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。ＰＴＡでは、１.学校と地域と家庭で支

援していくこと、２.全ての子どもたちを全ての保護者で見守っていくこと、３.より身近で参加しやすくすること、４.柔

軟に対応し前例にとらわれないこと、を４つの方針として活動をしてまいりました。特に、コドモンの導入による保護者

への情報配信や、LINE WORKＳやＧｏｏｇｌｅ ＷｏｒｋｓｐａｃｅといったＩCＴの導入により、活動がより簡素化され、効率

的になったことと思います。次年度以降も引き継いでいただき、子どもたちが健全で、安全で、安心できる豊かな学校

生活を送るための活動になれますよう、ご支援のほど宜しくお願いいたします。  ２０２２年度会長 平下 昌 

PTA 会長より 

Google Workspaceの導入 

 ＰＴＡ活動で必要となるデータ

を Google ドライブで管理。ど

こからでも編集・閲覧・共有でき

るので作業が捗りました。任期

終了後は、自分のＰＣなどにデー

タが残らないのでセキュリティ

の観点からも安心です。 

 Google Ｍｅｅｔでのオンライ

ン会議にも活用できました。 

印刷のために学校

へ足を運ぶ必要が

なくなり、 大きな

負担軽減になりま

した。

ＰＴＡの情報がお手元に届き

ます。 コドモンのご登録がま

だの方は、 ぜひご登録をお

願いいたします。

登録済み

紙の使用料

２０２２年度２０２１年度

約３３００枚

の削減


